

学園祭

10月15日に今年度の学園祭を行いました。オープニングの太鼓演奏から始まり、高等部、小学部、中学部の順番に児童生徒全員がこれまでの練習の成果をステージ上で発表することができました。当日はたくさんの保護者の方々に来場していただき、たくさんの拍手をもらうことができました。

小学部

1～4年生 ゆかいなみどりっこたちの「どうぞのいす」



得意技を披露しながら登場したり、食べ物を頑張って運んだり・・・とてもかわいい動物たちやおしゃれなナレーターが活躍したステージになりました。

5・6年生 うらしま太郎旅行店へようこそ！



3年前と一緒にステージ発表をした仲間、今年うらしま太郎旅行店を開店しました。いろいろなおもてなし、得意技が満載のステージになりました。

中学部

アラジン 2022



中学部恒例のミュージカル、今年は「アラジン」。動きを付けてのせりふ、そして歌とダンス！！練習を積み重ね、自分の可能性に挑戦したステージになりました。

高等部

1年生



2年生



3年生



高等部全体



高等部では、オープニングの和太鼓を筆頭に学年発表とダンスを行いました。外部の先生にも指導していただきました。それぞれの学年のカラーを出し、日々の学習の成果を十分に披露できたステージになりました。